

Ressort: Entertainment

Muriel Baumeister: "Ich trinke keinen Tropfen Alkohol mehr"

Berlin, 06.12.2017, 10:50 Uhr

GDN - Die deutsch-österreichische Schauspielerin Muriel Baumeister trinkt nach eigenen Angaben keinen Alkohol mehr, nachdem sie in diesem Jahr ihren Führerschein wegen Trunkenheit am Steuer abgeben musste. "Das Thema ist für mich gegessen", sagte Baumeister der Zeitschrift "Gala".

Sie trinke keinen Tropfen Alkohol mehr und habe ihren Führerschein wieder. Silvester bleibe sie allerdings zu Hause: "Wenn man auf Partys ist, aber nichts trinkt, kann das ganz schön anstrengend sein." Sie habe genug Partys gefeiert. "Dieses Jahr gehe ich früh schlafen", sagte die Schauspielerin.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-98762/muriel-baumeister-ich-trinke-keinen-tropfen-alkohol-mehr.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com